



Interessengemeinschaft Kulturlokschuppen Neumünster

IKN News 6 – 18.04.2019 - Ein Hauch von k.u.k. in Neumünster ...

Gestern wurde auf dem Gelände der Interessengemeinschaft Kulturlokschuppen Neumünster (IKN) ein in Brandenburg entdeckter uralter Güterwagen aus der k.u.k.-Zeit angeliefert. Der historische Güterwagen soll in den nächsten Monaten aufgearbeitet und der Fahrzeugsammlung der IKN hinzugefügt werden. Sowohl bei der Verladung in Kirchmöser (Brandenburg) als auch in Neumünster zeigte sich die Presse sehr interessiert und berichtete begeistert (siehe auch die untenstehenden Links). Wir bedanken uns herzlich bei allen Mithelfern, die die Verladung, den Transport und die Wiederaufgleisung generalstabsmäßig abgewickelt haben!



<http://m.maz-online.de/Lokales/Brandenburg-Havel/100-Jahre-alter-Eisenbahnwaggon-in-Brandenburg-an-der-Havel-entdeckt>

<https://www.shz.de/lokales/holsteinischer-courier/vom-abstellgleis-ins-museum-id23452122.html>